

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 1.1 KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai analisis laporan keuangan perusahaan dengan menggunakan rasio keuangan, *common size* dan analisis *trend* untuk menilai kinerja keuangan pada PT. Nippon Indosari Corpindo Tbk sebelumnya, peneliti menarik beberapa kesimpulan yaitu :kinerja keuangan PT.Nippon Indosari Corpindo Tbk baik karena tercermin pada rasio keuangan yang yang meningkat. Begitupun laba yang dihasilkan oleh PT. Nippon Indosari corpindo tbk sudah cukup karena dalam 3 tahun tersebut laba yang dihasilkan semakin meningkat. Begitu pun jika dilihat dari analisis trend yang dilakukan maka PT. Nippon Indosari corpindo dapat dikatakan baik karena berada nilai presentasi rasio keuangan yang diperoleh dari analisis rasio keuangan berada diatas rata-rata industry. Dan selanjutnya dengan menggunakan common size maka tingkat presentasi untuk setiap pos pos yang ada setiap tahunnya meningkat. Hal itu disebabkan oleh tingkat laba yang dihasilkan, total asset yang meningkat, penjualan dan peminat konsumen akan produk tersebut meningkat.

## 1.2 SARAN

Berdasarkan uraian kesimpulan diatas, penulis dapat memberikan saran untuk perusahaan sebagai bahan pertimbangan selanjutnya dalam mengambil kebijakan terutama dalam hal menilai kinerja keuangan dengan menggunakan rasio keuangan, *common size* dan analisis *trend*. Saran penulis untuk perusahaan PT.Nippon Indosari Corpindo Tbk untuk lebih memaksimalkan lagi kinerja keuangannya khususnya pada tingkat likuiditas. Karena perusahaan memiliki tingkat profitabilitas yang menurun dari tahun ke tahun. Penulis sarankan agar perusahaan mengurangi pengambilan hutang-hutangnya, dan lebih memanfaatkan aktiva lancar yang dimiliki perusahaan. Dan untuk tingkat aktifitas perusahaan penulis sarankan untuk dapat di tingkatkan dengan mengurangi stok persediaan dan dana yang diperoleh dapat digunakan melunasi sebagian hutang perusahaan. Hal ini berdampak pada tingkat keuntungan perusahaan dan posisi hutang perusahaan akan lebih membaik. Kelebihan dari penelitian ini yaitu peneliti melakukan analisis *common size* yang dapat membatu PT.Nippon Indosari Corpindo Tbk untuk mengetahui presentasi-presentasi tiap-tiap pos yang ada pada laporan keuangan perusahaan dari tiap tahunnya. Adapun kelemahan dari penelitian ini yaitu peneliti tidak menggunakan semua rasio keuangan, akan tetapi peneliti hanya menggunakan salah satu dari rasio-rasio keuangan.

